



APHRAP

Spécial 189 : Le château de Rougiers

Octobre 2019

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech
diffusion limitée

Ce Spécial est envoyé par courrier ou courriel à toute personne intéressée ou concernée, et par extension à tous les internautes.

Le château de Rougiers

Jeudi 17 octobre 2019

Distance : 10 km

Dénivelé : 220 m

Difficulté : **

Rendez-vous : 9h30 aire de stationnement au point GPS suivant :

N 43° 21' 30" / E 5° 49' 43" ou en décimal 43.35 833 / 5.82 861

Sur la D95 de Plan-d'Aups-Sainte-Baume à Mazaugues, prendre, à gauche en venant de Plan-d'Aups ou à droite en venant de Mazaugues, le chemin DFCI 542 "Les glacières" une barrière ouverte, marque le début de cette petite route qui va sur Rougiers. Rouler environ 2 km, sur votre gauche vous trouverez un chemin qui vous mènera au point de rendez-vous.



Pour cette balade automnale, qui nous le souhaitons, sera ensoleillée et douce, nous nous sommes invités au château de Rougiers. Classé monument historique en 1967 il est la propriété de la ville.

Le parcours dans la forêt de chênes, sera en partie sur la piste et surtout sur un magnifique sentier, pas de difficultés.

Nous jouerons à cache-cache avec la petite route toute proche qui va à Rougiers. Sur la dernière partie, environ 1 km, ceux qui n'auront pas assez brûlé de calories pourront prendre le parcours un peu plus sportif. Quand aux autres ils prendront la piste qui monte un peu, certes, mais sans difficultés.

Enfin nous arriverons devant les ruines du château qui domine le village de Rougiers. Là nous poserons les sacs pour le moment du pique-nique. De la haut, nous aurons une vue sur la région, la basilique de Saint-Maximin, les Alpes....Vous pourrez aller voir les vestiges du château, avec ses remparts, son donjon, sa cuisine, ses latrines....puis la Chapelle Saint-Jean de Solférino, la vierge à l'enfant qui protège Rougiers, l'oratoire au bord de la falaise qui paraît-il "est situé à égale distance entre le Saint-Pilon de la Sainte-Baume au sud et le Saint-Pilon de Saint-Maximin au nord". Voilà un bon programme qui nous a donné faim ! Après le repas nous prendrons le même itinéraire toujours aussi agréable. Cette journée se terminera vers 16h en se donnant rendez-vous pour la journée grillades de novembre.

Nous attirons votre attention sur le fait, que dans le périmètre du château, il y a des à-pics qui peuvent être dangereux. Ne pas oublier que c'était un lieu de défense, donc en hauteur : regardez où vous mettez les pieds !!!

Pour participer à cette journée, nous vous remercions par avance de vous inscrire auprès de l'Association, soit sur le site "[Les Aphafrapnautes](http://www.aphrapnautes.fr)", soit auprès de :

Nadia ARPAJA : nadia.arpaja@orange.fr (06.14.34.58.36)

Jean-François HUGONNET : hugonnetjf@orange.fr (04.42.04.68.86)

Gérard RIOU : riougerard@orange.fr (06.14.84.46.44)